

El 'Sync Fest', festival de música urbana, desembarca en Almuñécar, Baza y Guadix de la mano de Diputación

El acceso será gratuito y se desarrollará el 25 de noviembre, el 16 de diciembre y el 23 de diciembre

jueves 23 de noviembre 2023



La Diputación de Granada lanza una nueva edición del Sync Fest, el festival que trata de acercar la música urbana a los jóvenes de la provincia, este año en Almuñécar, Baza y Guadix, como pueblos cabecera de comarca, con un total de 14 municipios como organizadores y adheridos.

El objetivo de la institución provincial con este proyecto es promover el ocio juvenil saludable y seguro como alternativa de entretenimiento. La actividad consiste en un festival comarcal de 10 horas de música sin interrupción, abierto a toda provincia.

Según ha explicado en rueda de prensa el diputado de Juventud, Roberto González, “nuestro reto es acercar la música a los jóvenes y darles la posibilidad de disfrutar de la música que les gusta sin moverse de su municipio o su comarca, aprovechando la ocasión para compartir tiempo de ocio con amigos”.

El festival contará con los artistas locales de la provincia DJ Spiry, Perry Nasty, Egonzalez Dj, Doble King, Boyi Mp, ADM, Rodri Gómez y Dj Lahora, además del artista internacional Dasoul, que amenizarán esta jornada de convivencia juvenil.

Pero en este festival no sólo habrá música, sino que se ofertarán numerosos talleres, atracciones hinchables, un toro mecánico, una barra de coctelería sin alcohol y una zona sólo accesible para mayores de edad que permitirá a los asistentes disfrutar de una oferta completa y variada con la música urbana como telón de fondo.

El evento estará controlado por personal voluntario de Protección Civil y contará con un punto violeta para garantizar la seguridad de todos los jóvenes que acudan al Sync Fest. Las citas serán el 25 de noviembre, en el Parque El Majuelo de Almuñécar, el 16 de diciembre, en Sala Noche de Guadix, y el 23 de diciembre, en el Parque de La Constitución de Baza.